

Setra Comfort Class 500 fährt auf Martinique

Der Setra Comfort Class 500 kommt ab sofort auf Martinique zum Einsatz. Dort wird er von dem örtlichen Busunternehmen Transmorne unter anderem für Rundreisen eingesetzt. Zu den Fahrgästen des 2005 gegründeten Unternehmens mit Sitz in der Gemeinde Ducos zählen neben Kreuzfahrtpassagieren, die für wenige Stunden auf der Karibikinsel verweilen, auch Hotelurlauber, VIP-Delegationen, Musiker, Sportler sowie Schüler. Der Zweiachser steht auch für Linienfahrten sowie für Fluggesellschaften zur Verfügung, die den luxuriös ausgestatteten Reisebus für Transfers ihrer Crews zwischen Flughafen und Hotels nutzen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Setra Comfort-Class 500.
